

IBO 2025 ist eröffnet
19.03.2025



Die Verbrauchermesse IBO 2025 hat am Mittwoch (19.03.) auf dem Messegelände in Friedrichshafen ihre Tore geöffnet. 550 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei und das Angebot für die Besucher:innen ist bunt.

Leadin

Die Verbrauchermesse IBO 2025 hat am Mittwoch (19.03.) auf dem Messegelände in Friedrichshafen ihre Tore geöffnet. 550 Aussteller sind in diesem Jahr mit dabei und das Angebot für die Besucher:innen ist bunt. Tim Kuchenbecker berichtet.

Die IBO ist ein einziges Highlight, versprechen die Veranstalter und tatsächlich, wahrscheinlich gibt es kaum etwas, was es hier nicht gibt. Egal, ob man ein Haus bauen oder renovieren möchte, sich für Reisemobile und Autos interessiert oder man neue Haushaltsgeräte oder Möbel braucht. Es gibt eine Circus-Show, Skater-Workshops, es kann Eishockey oder Lasertag gespielt werden. Neu ist eine Schalplattenbörsen am Wochenende. Es gibt Reiseangebote, das Partnerland heißt Amerika und auch, wer sich über das Thema Nachhaltigkeit informieren möchte, ist hier genau richtig. Und Genuss und Kulinarik, darf auf der IBO sowieso nicht fehlen. Die Frühjahrsmesse, auf der es natürlich auch um den Garten geht, findet bis zum 23. März statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Friedrichshafen